校 ◇元気な子 ◇考える子 ◇働 く 子 訓 ◆思いやりのある子

ゆいのき



旭 丘 小 学 校 学校だより 1 1 月号

旭丘小 TEL(0561)54-3066 HP http://www.owariasahi.jp/asahigaoka-e

修学旅行の所感から

校長 水野 夏子

10月20日(木)21日(金)に、6年生が京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。2日間と も素晴らしい晴天に恵まれ、とても気持ちよく見学することができました。また、体調不良者もな く、元気に帰ってくることができました。ご家庭での健康管理へのご協力に感謝申し上げます。

今年の6年生については、昨年度の林間学校がデイキャンプであったこともあり、宿泊行事が初 めてとなりました。子どもたち自身、あるいは保護者の方の中には、不安に思うこともあったかと 推察します。級友と一緒に寝泊まりすること自体、あまり経験のない子どもたちもいたことでしょ う。今回の修学旅行が少しの冒険になったならば、それはよい経験になったと捉えたいと思います。 そして、心配していたことが「何とかなった」「大丈夫だった」という経験を積み重ね、自信となり、 次への行動につながっていくことを大切にしたいです。

日本の歴史・文化・伝統といったものを友だちと一緒に見聞きできる体験はとても貴重であると 出発前に子どもたちに話をしました。一人一人の知識のある・なし、経験のある・なしに関わらず、 学級学年の皆が同じものを見聞きし、同じ空気感を味わうなどの共通体験をしたことで、同じ土俵 に立って物事を語り合えるからです。友だちとのやり取りの中で、新しい発見をしたり、さらに興 味を広げられたりできると、なおよいです。

2日間、子どもたちと行動を共にすると、見学地に足 を踏み入れる時に、必ず一礼をして入っていく子、言わ れなくても進んでアルコール消毒をしていく子、お世 話になっている方々に挨拶やお礼を言っていく子な ど、普段の学校生活では見逃してしまいそうな一面を いくつも見つけることができました。子どもたちのそ うした姿に、さらに清々しい気持ちになりました。



【学校の電話対応時間について】

H&Sによる欠席連絡が定着してきたことや、夕方以降遅い時間の電話連絡がほとんど無いこと、教 職員の超過勤務を減らしていくことなどから、11月より学校の電話対応時間を午前7時45分から 午後6時といたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

【忘れ物を取りに来ることについて】

下校後に、宿題等の忘れ物を学校に取りに来る児童がいます。これからは日没時間も早くなり、交 通事故や不審者の心配もありますので、原則、忘れ物をしても取りに来ないよう指導していきます。 忘れた時に、どうするとよいか考え、行動できる力も身に付けさせたいと思います。